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INTERROGAZIONE SU LARGO BELLINI 

Il sottoscritto consigliere comunale 

Premesso che 

Su segnalazione di alcuni cittadini ho proceduto a verificare la situazione di largo Bellini in riferimento ad 

alcuni problemi di sicurezza nella viabilità, nella conservazione dell’arredo urbano e nell’utilizzo dell’area 

circostante 

Considerato che 

- si tratta di un’area molto frequentata soprattutto da chi si reca in ospedale in auto, a piedi o in bicicletta o 

utilizzando i mezzi pubblici 

Verificato che, come si evince dalle foto allegate, si sono rilevati i seguenti problemi: 

- cattivo stato di diversi tratti della pista ciclabile presente nell’area alberata. La pavimentazione è 

sconnessa in molti punti e crea difficoltà e pericolo per la circolazione con le biciclette e dei pedoni. 

Il tratto della ciclabile termina senza un percorso sicuro di immissione sulla via Solaroli e con 

avvallamenti o innalzamenti del manto stradale.  

- la fermata del trasporto pubblico posta alla fine della aiuola alberata non è completamente 

pavimentata e quando piove ci sono ampie pozzanghere e spesso è coperta di fango. 

- le auto che parcheggiano nell’ultimo tratto di Largo Bellini verso via Solaroli non hanno spazio per 

poter effettuare l’inversione per uscire dal parcheggio e sono costrette ad avvalersi dell’area verde. 

- alcune delle panchine realizzate con blocchi di pietra cementate sono crollate, altre rischiano di 

crollare col pericolo di infortuni per chi le utilizzasse senza fare attenzione. 

Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere: 

1) Se e quando si intenda mettere in sicurezza la pista ciclabile di largo Bellini; 

2) Se e quando si intenda sistemare l’area adibita a fermata per i mezzi pubblici verso il Conservatorio 

Cantelli; 

3) Se e quando si intenda mettere in sicurezza le panchine in pietra presenti nell’area; 

4) Come si intenda migliorare la viabilità nell’ultimo tratto del parcheggio verso Via Solaroli. 

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara: 

Piergiacomo Baroni 

Novara, 4/11/2024 

 



                     

      

   



 


